

Jean-Louis Richard diagnostique



JLR Diagnostics : c'est l'entreprise de services que Jean-Louis vient de créer. - (dr)
Originaire de la région, Jean-Louis Richard fréquenta en son temps l'école de Saugirard de Selles-sur-Cher : un bon début qui l'emmènera vers des études supérieures pour devenir ingénieur. Directeur d'une grande entreprise, chargé de diverses missions qui l'amènèrent même à relocaliser avec succès des activités industrielles, cet homme de terrain a parcouru le monde pour de grandes sociétés.

Pour l'histoire, il a participé à la conception et la fabrication de la première fameuse Xbox. Mais les grosses boîtes quand elles arrêtent la fabrication d'un produit, elles cèdent l'unité et licencient aussi. *« A 50 ans, dans un pays qui n'a presque plus d'activité industrielle, avec paradoxalement une offre trop importante de jeunes ingénieurs, j'ai pensé que je pouvais encore décrocher la lune : en me réalisant dans une activité de services en relation directe avec le client et en devenant mon propre patron. »*

C'est donc dans le diagnostic et le conseil immobilier que Jean-Louis s'est refait une nouvelle vie professionnelle. Depuis septembre *« Avec mes deux collègues diagnostiqueurs d'Odyssee Création (coopérative d'entrepreneurs), nous proposons dans le domaine du diagnostic immobilier des offres complémentaires, depuis le bilan carbone, les vérifications de conformité pour handicapés et bientôt l'expertise judiciaire... »*

**JLR Diagnostics, pour diagnostics immobiliers, Tél. 06.99.06.24.48,
Courriel : jlr.diagnostics@gmail.com**